



Canadian Pork Council
Conseil canadien du porc

*Communiqué de presse
Pour diffusion*

Changements à la direction du Conseil canadien du porc pour guider l'organisation vers les prochains défis

Le 11 janvier 2023 (OTTAWA) – Le conseil d'administration du Conseil canadien du porc (CPC) a nommé un nouveau président du conseil et un nouveau premier vice-président dans le cadre des premiers pas de l'organisation vers la nouvelle année.

Lors d'une réunion du conseil d'administration à Banff, en Alberta, à la veille du Banff Pork Forum de cette année, René Roy, un producteur de porc du Québec, a été élu nouveau président, et Scott Peters du Manitoba a été élu nouveau premier vice-président. Au même moment, Rick Bergmann, le plus ancien président de l'organisation de son histoire, a pris sa retraite du conseil après huit ans en tant que président et un total de 15 ans de service au sein de l'organisation nationale.

« J'aimerais remercier mon ami Rick d'avoir représenté nos 7 000 producteurs de porc canadiens au cours des huit dernières années en tant que président », a déclaré René Roy. « Être président de cette organisation est un travail important et gratifiant, et Rick a pris sans relâche du temps loin de sa ferme, de son entreprise et de sa famille pour faire avancer les dossiers nationaux au nom de tous les producteurs.

« À tous égards, Rick a guidé notre industrie à travers plusieurs problèmes difficiles depuis qu'il a rejoint le conseil d'administration en 2008, tels que la pandémie mondiale, les défis de l'OMC, les négociations commerciales sur le PTPGP et l'ALENA, ainsi que de nombreux autres problèmes. Il devrait être félicité pour ses succès.

Pour sa part, Bergmann a félicité son successeur et a félicité le conseil pour le travail qu'il a accompli pendant son mandat.

« René et Scott aideront à diriger l'industrie vers l'avenir, et j'ai confiance dans la direction du conseil d'administration et dans la capacité de l'organisation à servir la meilleure industrie au Canada, l'industrie porcine canadienne », a déclaré Bergmann. « Je suis fier du temps que j'ai passé à la présidence du CPC. Nulle part je n'ai rencontré de meilleures personnes que les producteurs et le personnel impliqués dans cette organisation.

L'équipe de direction nouvellement élue du Conseil canadien du porc est déjà au travail, avec des travaux en cours sur les plans liés au plan d'intervention et de rétablissement potentiel en cas de catastrophe de la PPA au Canada, ainsi que les efforts du CCP pour rédiger et mettre en œuvre un nouveau plan stratégique en 2023. Brent Moen, de l'Alberta, et Jack Dewit, de la Colombie-Britannique, continueront de servir l'industrie en tant que deuxième vice-président et trésorier respectivement.

Le Conseil canadien du porc est la voix nationale des producteurs de porcs au Canada. Fédération de neuf associations provinciales de l'industrie porcine représentant 7 000 fermes, l'organisation joue un rôle de chef de file dans la réalisation et le maintien d'un secteur porcin canadien dynamique et prospère.

Personne-ressource pour les médias :

Gary Stordy - Directeur, Affaires gouvernementales et corporatives

Conseil canadien du porc

613 883-0650 (cellulaire)

stordy@cpc-ccp.com